



国際ロータリー第2630地区 岐阜 Aグループ
岐阜中ロータリークラブ

Weekly Report

クラブスローガン

ロータリーを学び会員増強に努める

2021-22 RIテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

令和3年10月26日(火)

第1391回例会 第1305号

会長 故金正司
幹事 安藤篤史
発行 公共イメージ委員会
例会 火曜日 12時30分
会場 都ホテル 岐阜長良川
事務局 岐阜市神田町2-2
電話 058-264-9235

必達!! 第1例会出席率 100%

必達!! 年間例会出席率 90%

2021-2022年度 RI 第2630地区岐阜 Aグループ I.M. ガバナー公式訪問 合同例会



開会挨拶
森 益男 ガバナー補佐



I.M.講演会 講師
中野 強 様 (鈴鹿ベイ RC)



カウンセラー
パストガバナー 辻 正敏 様



I.M.実行特別委員会
秋保賢一 委員長



ホストクラブ会長挨拶
故金正司 会長



RI 第2630地区ガバナー
浦田幸一 様

前例会の記録

第1390回

2021年10月16日(土)

[点鐘] 10時00分

[ソング] 君が代 奉仕の理想

[ゲスト]

[ビジター]

[出席] 会員総数29名(出席免除 4名)

本日出席29名 100.00%

[行事] I.M.

ガバナー公式訪問合同例会

担当 I.M.実行委員会

次回予定

第1392回

2021年11月9日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 卓話『新型コロナの東海経済
への影響』

株式会社OKB総研 中澤様

担当 S.A.A.

2021-2022 年度

RI 第 2630 地区岐阜 A グループ
インターシティミーティング
(I.M.)・ガバナー公式訪問
合同例会開催

I.M.実行特別委員会

副委員長 安藤元一

令和3年10月16日(土)10時より12時45分、都ホテル岐阜長良川に於いて、表題の会合が岐阜中ロータリークラブ主管にて開催。当初8月21日(土)開催予定であったが、新型コロナウイルス感染症拡大による緊急事態宣言下であったため、開催延期となった。しかし、今回の会合も先行き不透明な状況であったため、出席者を限定したI.M.・合同例会にリアル参加とリモート(ZOOM)参加を併用したハイブリット形式の開催となった。

当日は、浦田幸一ガバナー、カウンセラーとして辻正敏パストガバナーを始め、地区役員8名と岐阜Aグループ内5クラブの会長・幹事、そして、当クラブ会員合わせ総勢40名がリアル参加となった。

【インターシティミーティング】

司会：渡辺成洋 実行委員

定刻10時より森益男ガバナー補佐の開会挨拶で始まった。

I.M.では講師に中野 強様(鈴鹿ベイロータリークラブ)を迎え、「甘いお菓子は人を幸せにする」の演題で、東日本大震災の被災地への社会奉仕活動についての講演会が行われた。

中野様は震災当時、まだロータリークラブには未加入であったが、家業のケーキやチョコレートなどを被災地へ、今日まで毎年送り続ける奉仕活動を当時の写真映像などを交えて紹介された。

【ガバナー公式訪問合同例会】

司会：安藤篤史幹事

今期の浦田幸一ガバナーの地区方針「つねに超我の奉仕を胸に」について、パワーポイントを利用し、わかりやすく解説をいただいた。企業経営者として利益追求は当然のことだが、渋沢栄一の教えの『論語と算盤』や中国の論語の『先義後利』から、仏教の教

え『利他即自利』などを引用しての講演内容であった。

その後、一般会員は昼食をとり、解散となったが、浦田ガバナーと各クラブ会長・幹事は部屋を移し、昼食後、定刻の13時45分より懇談会が開催。懇談会では冒頭、森ガバナー補佐より開催趣旨説明があり、引き続き浦田ガバナーよりジョークを交えながら自己紹介を兼ねての挨拶から始まった。

昨年春頃からのコロナ感染症拡大防止のため、多くのクラブ例会が休会となっている。こうした現状を踏まえ、懇談会では例会の充実や会員間の親睦・懇親や会員増強など、多岐にわたり有意義な情報交換が行われた。

最後に高橋ガバナーエレクトより所見をいただき、懇談会は閉会となった。定刻の15時45分に終了し、本日の行事は全て終了となった。